

In der Region Bern Nord besteht Tag für Tag ein hohes Verkehrsaufkommen. Um die bekannten Probleme zu lösen, beabsichtigt der Kanton, in Zusammenarbeit mit den betroffenen Gemeinden ein intelligentes Verkehrsmanagement einzuführen. Das Projekt sieht unter anderem elektronische Anzeigen vor, die den Verkehr auf andere Routen umleiten, wenn die Hauptachsen überlastet sind. Für das Verkehrsmanagement nimmt der Gemeinderat Fr. 118'000 in den Finanzplan auf.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Verkehrsmanagement-Region-Bern-Nord.php>